Historischer Verein Wegberg

Rathausplatz 21 / Wegberger Mühle 41844 Wegberg historischer-verein-wegberg@t-online.de www.historischer-verein-wegberg.de



Wegberg, 15.03.2018

Liebe Vereinsmitglieder,

durch gesellschaftliche Veränderungen haben sich in vielen Vereinen das Interesse und der Zuspruch an Vereinsarbeit verringert. Auch wir spüren dies und möchten etwas dagegen unternehmen. Dazu benötigen wir Ihre Hilfe. Es wäre schön zu wissen, welche Vorstellungen und Wünsche Sie an den Vorstand Ihres Historischen Vereins richten möchten. Diese Vorschläge können Sie bei der Jahreshauptversammlung, bei der nächsten "Geschichtswerkstatt" oder per E-Mail äußern. Auch über Rückmeldungen zu unserem Internetauftritt würden wir uns freuen.

Einen ersten Schritt zur Belebung der Vereinsarbeit haben wir bereits unternommen und parallel zum Büchereitermin eine sogenannte "Geschichtswerkstatt" eingerichtet. In lockerer Atmosphäre sollen Wegberger Geschichte und Geschichten auf den "Werktisch" kommen, besprochen, diskutiert und aufgeschrieben werden. Als "Aufhänger" und Motivationsgeber kann ein Thema zuvor gewählt werden, wie z.B. beim ersten Treff das Zeigen von alten Fotos (muss aber zukünftig nicht). Es soll eine Veranstaltung von Mitgliedern für Mitglieder werden. Der lange vermisste Informations- und Meinungsaustausch zwischen Vereinsmitgliedern kann so wieder belebt und auch der Kontakt zu anderen Vereinen gepflegt werden.

Nachdem unser erstes Treff zur Geschichtswerkstatt am Mittwoch, 21. Februar einen guten Anklang gefunden hat, sind wir frohen Mutes für die weitere Zukunft einer solchen Veranstaltung. Haben wir Sie neugierig gemacht? Dann kommen Sie zu uns in die

Bücherei in der Wegberger Mühle

am Mittwoch, 21. März 2018 um 17 Uhr

und bringen Sie Ihre Ideen und Anregungen für die Belebung unseres Vereinslebens gleich mit.

Als "Aufhänger" für die kommende Geschichtswerkstatt haben wir eine Auswahl von Wegberger Postkarten zusammengestellt und werden diese auf eine Leinwand projizieren. Die Karten stammen aus der umfangreichen Sammlung unseres langjährigen Vorstandsmitgliedes Manfred Langela. Zusätzlich zeigen wir in unseren Vitrinen eine Auswahl von Ansichtskarten aus der Sammlung des Stadtarchivs.

Der Vorstand